

Se normalizan actividades en el Hospital Departamental

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 02 de Agosto de 2017 04:53 - Última actualización Miércoles, 02 de Agosto de 2017 09:01



El Gobierno Departamental, a través de su secretario de Salud, Adolfo Lambis Urueta (en la foto), anunció completa normalidad en las condiciones de operatividad del Hospital de San Andrés Clarence Lynd Newball, tras el inicio del nuevo período de administración de la IPS Universitaria de Antioquia.

“El Gobierno cumplió con los trabajadores del centro asistencial, logrando acuerdos satisfactorios con todos sus trabajadores”, afirmó el servidor público a través de una declaración entregada a los medios, y divulgada también a través de las redes sociales.

Al término de extensas reuniones que se prolongaron hasta las primeras horas de la noche, Lambis Urueta, indicó que las condiciones de operatividad del Hospital Departamental están garantizadas para la comunidad y que, gradualmente se estarán produciendo los ajustes de operación del centro asistencial.

“El Gobierno Departamental le cumplió a los trabajadores del hospital de San Andrés al tener listo el operador de la red pública hospitalaria, una vez concluido el contrato anterior de operación, tal como fue acordado”, puntualizó.

El nuevo contrato de operación que principió este primero de agosto garantiza la continuidad en las operaciones del centro hospitalario y con ello, la atención a la población insular y visitante.

Se normalizan actividades en el Hospital Departamental

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 02 de Agosto de 2017 04:53 - Última actualización Miércoles, 02 de Agosto de 2017 09:01

“Al iniciar operaciones bajo una nueva contratación, el operador se reunió con todos y cada uno de los operadores del hospital, quienes representan a los empleados de servicios generales, asistenciales, paramédicos, médicos generales y especialistas, con quienes acordaron condiciones laborales distintas de cómo venían trabajando anteriormente”,

reza también un boletín emitido por la oficina de Prensa y Comunicaciones del Coral Palace.

Según trascendió, la modalidad de contratación será directa con el operador a través de un contrato de tiempo indefinido y mejores condiciones prestacionales.